
 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 
 CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE VELA | CBVela 

 
1- Data, Local e Hora: reunião realizada às 17:00h do dia 27 de fevereiro de 2024 na 

sede da Confederação Brasileira de Vela, sito Av. Infante Dom Henrique, S/N | 

Marina da Glória – Loja 19A | Glória, Rio de Janeiro / RJ – CEP.: 20021-140 e por 

meio de plataforma virtual denominada Zoom com o ID de reunião 884 8949 

5844, senha 123 e disponível para todos os membros do Conselho de 

Administração da CBVela pelo link https://us02web.zoom.us/j/88489495844. 

 
2- Presenças: 

Marco Aurélio de Sá Ribeiro  Presidente da CBVela  
Hugo Mosca    Diretor Administrativo 
Celina Mariano   Membro do Conselho de Administração 
Claudia Balestrin   Membro do Conselho de Administração 
Márcio Cruz    Membro do Conselho de Administração 
Luiz Guilherme Pereira  Supervisor Operacional 
Mariany Marques   Secretária de reunião 
 

3- Pauta: 

1. Relatório de gestão; 

2. Curso de formação de Gestores de Organizações Esportivas de Vela; 

3. Jogos Olímpicos 2024; 

4. Mundial da Juventude; 

5. Vela ID. 

 

Abertura 

O Presidente da Confederação Brasileira de Vela, Marco Aurélio de Sá Ribeiro, 

iniciou a reunião agradecendo a presença de todos os membros do Conselho de 

Administração da CBVela. Em seguida, deu-se início à abordagem dos temas 

pertinentes. 

 

1. Relatório de gestão 

Marco Aurélio, informou aos membros do Conselho de Administração que o 

relatório de gestão da CBVela referente ao ano de 2023 está em andamento e 

solicitou ao Conselho que analisasse o relatório e delibere sobre as informações 

que devem estar disponíveis, principalmente em termos financeiros, para ser 

apresentado à Assembleia Geral da CBVela no primeiro semestre de 2024. 

 

 

 

 

https://us02web.zoom.us/j/88489495844


 

2. Curso de formação de Gestores de Organizações Esportivas de Vela 

Foi apresentado ao Conselho de Administração o Curso de Gestão Esportiva que 

tem como objetivo formar gestores do esporte à vela. O público-alvo do curso 

inclui dirigentes de federações estaduais, classes, clubes, colaboradores da 

CBVela, capitães de flotilha, profissionais de educação física e gestores de 

projetos sociais. O programa do curso e os esforços da CBVela para transformá-lo 

em uma pós-graduação lato sensu foram detalhados. 

 

3. Jogos Olímpicos 2024 

Quanto a classificação dos atletas para participação nos Jogos Olimpicos Paris 

2024, foi informado que a CBVela adotou uma estratégia para a obtenção de 

índices para os Jogos Olímpicos de 2024. Essa estratégia se baseia na realidade de 

que os Jogos Olímpicos são um evento fechado e limitado, com recursos limitados 

para atender todos os atletas com qualidade. As classes ILCA 7, ILCA 6 e Nacra 17 

conquistaram vagas, mas ainda não obtiveram o índice. As classes ILCA 7 e 6 não 

têm mais chances de obter o índice para participação. 

 

4. Mundial da Juventude 

Marco Ribeiro explicou que a estrutura do Mundial da Juventude de 2024 será 

diferente dos campeonatos realizados até 2023. O organizador não terá mais 

responsabilidade com a hospedagem, alimentação e transfer dos atletas inscritos. 

A CBVela pretende apoiar financeiramente a com inscrição, aéreo e hospedagem 

da Seleção de vela jovem para o Campeonato Mundial da Juventude em Garda, 

Itália. 

 

5. Vela ID 

O Gerente de Marketing da CBVela, Luiz Guilherme, atualizou os membros do 

Conselho de Administração sobre o Vela ID, cadastro único do velejador brasileiro, 

que já conta com cerca de 2 mil cadastros. O objetivo é duplicar esse número. Já 

é possível realizar inscrições em eventos através da plataforma, e a CBVela está 

em contato com mais stakeholders para integrar mais eventos à plataforma. O 

objetivo é que o Vela ID se torne a plataforma centralizadora para inscrições em 

eventos da Vela Nacional. Também foi informado que a CBVela está trabalhando 

para lançar a Newsletter da CBVela, que será compartilhada com toda a 

comunidade da Vela cadastrada no Vela ID. 

 

Encerramento 

Com todos os pontos da pauta do dia concluídos e não havendo mais assuntos a 

serem tratados, o Presidente agradeceu novamente a presença de todos e 

declarou a reunião como encerrada. 

  


